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ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA — APRESENTAÇÃO DOS RELATÓRIOS DETALHADOS QUADRIMESTRAIS 

DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE ALTO RIO DOCE. 

No dia 14 de setembro de 2023 às 16hs, realizou-se na sede da Câmara Municipal 

de Alto Rio Doce, a Audiência Pública para apresentação dos relatórios detalhados quadrimestrais da 

Secretaria de Saúde. O presidente abriu a Audiência Pública convidando o Secretário Municipal de 

Saúde, senhor Gustavo de Vasconcelos Fortuna. O Secretário iniciou a apresentação informando que 

a apresentação do relatório é uma obrigação da Lei Complementar nº 141/2012, que tem o objetivo 

de dar ciência para o Poder Legislativo e para a população. Disse ainda que antes da Audiência 

Pública, o relatório passa pela aprovação do Conselho Municipal de Saúde. Explicou que o relatório 

trata de dados contábeis e das ações de saúde desenvolvidas no período. Em seguida, o contador da 

Prefeitura, Francisco Marcelo Damasceno Júnior deu início à análise do relatório, apresentando o 

terceiro quadrimestre de 2022 e o primeiro quadrimestre de 2023. Após a análise do relatório, o 

Secretário de Saúde passou à explanação das ações e serviços de saúde desenvolvidos durante o 

primeiro quadrimestre de 2023, que foram semelhantes às ações e serviços do terceiro quadrimestre 

de 2022. Continuou explicando a obrigatoriedade da transparência da gestão do SUS para a 

população e para o Conselho de Saúde, através da Câmara Municipal. Detalhou ainda as ações feitas 

pela Secretaria de Saúde, tais como cirurgias, consultas especializadas dentro do Município, 

atendimentos feitos pelo SAMU, exames de alta e média complexidade, exames laboratoriais, 

exames de Raio X e Ultrassom, além da produção do Hospital Nossa Senhora da Conceição e dos 

atendimentos realizados nas Unidades Básicas de Saúde. Citou as ações de vigilância em saúde e as 

ações de combate à dengue. O transporte da saúde também foi destaque da apresentação do 

relatório. O Programa Saúde na Escola também foi tema explanado pelo Secretário de Saúde. Falou 

ainda sobre a capacitação dos profissionais de Saúde. Após apresentação, o Presidente agradeceu ao 

Secretário de Saúde e ao contador Marcelo pelas explicações. O vereador Anselmo questionou sobre 
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o projeto do Centro de Fisioterapia que ainda não foi colocado em prática, que foi respondido pelo 

Secretário que o projeto está em andamento. O presidente também fez alguns questionamentos que 

foram esclarecidos pelo Secretário. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença 

de todos e encerrou a Audiência Pública, determinando que se lavrasse a presente ata que, após lida 

e aprovada, será assinada por todos os vereadores presentes. 
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